

Zwei Kapseln !QMS Intravital pro Tag und Ihre Haut erhält mehr Feuchtigkeit, Ihr Hautbild verbessert sich, und ihr allgemeines Wohlbefinden wird gesteigert.

Science-fiction?

Keineswegs! Wir leben im Zeitalter der NUTRIKOSMETIK, denn Funktion, Aussehen und Qualität der Haut hängen maßgeblich von einer ausreichenden Nähr- und Vitalstoffversorgung ab.

QMS Intravital unterstützt die äußerlich kosmetische Hautpflege durch die Einnahme der speziell formulierten Wirk-, Nähr-, und Vitalstoffe, die auf die !QMS Medicosmetics Pflegeprodukte optimal abgestimmt sind. Der Behandlungserfolg verstärkt sich und eine "ganzheitliche" Wirkung wird erzielt. Eine langfristige Einnahme über einen Zeitraum von mindestens 3 Monaten ist für einen sichtbaren Erfolg unbedingt erforderlich.

Reicht es nicht, wenn man eine Creme benutzt?

Ideal für optimale Wirkung ist eine Kombination von Kosmetikprodukten, die sowohl von innen als auch äußerlich angewendet werden. Der berühmte Spruch "Schönheit kommt von innen" ist eine unumstößliche Wahrheit. Dermatologen und Kosmetikologen sind sich heute darüber einig: Wenn unser Organismus nicht die Lebens- und Nahrungsmittel erhält, die er für sein gutes Funktionieren braucht, kann man keine schöne Haut und keine schönen Haare haben und man kann die Zeichen des Alters nicht aufhalten.

Können wir diese Nährstoffe denn nicht mit den Lebensmitteln aufnehmen, die wir essen?

Sicher, aber im täglichen Leben ist es sehr schwierig, auf ausgeglichene Ernährung zu achten. Es ist nicht leicht, wirklich frisches Fleisch, Obst und Gemüse zu finden. Außerdem mangelt es unserer Ernährung heutzutage an Vitaminen, weil diese zum Teil nur eine geringe Beständigkeit gegen Licht, Hitze, Feuchtigkeit und die industrielle und häusliche Verarbeitung haben, die unsere Lebensmittel heute ausgesetzt sind.

Stimmt es, dass nur zwei Prozent der aktiven Inhaltsstoffe der Tabletten tatsächlich in die Haut gelangen und die Wirkung darum nur gering ist?

Früher war das so aber jetzt nicht mehr. Wichtig ist, dass die aktiven Inhaltsstoffe der Kapseln bio-assimilierbar sind und somit auch tatsächlich später die geschädigten Zellen erreichen. Dafür werden bei !QMS MEDICOSMETICS die Mikroverkapselung der Aktivstoffe und deren Mikrozerkleinerung eingesetzt.

Wann kann man die Ergebnisse sehen?

In den meisten Fällen nach zwei bis drei Monaten ununterbrochener Anwendung. Darum ist so wichtig, konstant zu bleiben. Wie bei allen Nahrungsergänzungsmitteln hängt der individuelle Erfolg aber auch sehr stark von der persönlichen Disposition ab.

Einnahmeempfehlung

Zwei Kapseln täglich - aber wenn sie wie Pillen aussehen, sind es keine Medikamente, sondern ein ergänzendes Nahrungsmittel, das vor oder während einer Mahlzeit mit einem großen Glas Wasser eingenommen werden sollte. Unerwünschte Nebenwirkungen brauchen Sie jedenfalls nicht zu befürchten.

Gipfelstürmer Intravital!

Erfolgsserie nicht zu stoppen.

Intravital: Das ist Power, Energie und absolute Lebensfreude! Es ist kaum zu glauben, mit welchem bombastischem Erfolg !QMS Intravital Ende letzten Jahres bei Kosmetikerinnen und Endverbrauchern gleichermaßen als Hit eingeschlagen ist. Nach bereits zwei Wochen war die erste Produktion restlos ausverkauft. Das Interesse und die Nachfrage war und ist einfach gigantisch. "Die lange Entwicklungszeit und die Verwendung der hochwertigen Wirkstoffe geben dem sensationellen Erfolg Recht. Um so mehr freue ich mich über die hohe Akzeptanz.", so Dr. med. Erich Schulte. Schlichtweg jede Person, die dieses sensationelle Produkt genommen hat, berichten nur positiv darüber. Ein weiterer Beweis dafür, dass Dr. Schulte ein Coup nach dem Anderen gelingt. Wie sonst ist ein solcher Hype zu erklären? Denn eins ist sicher: Nahrungsergänzungen gibt es viele auf dem Markt. Aber Intravital nur einmal.